

PRIX ALBERT LONDRES

Communiqué

Paris, le 23 mai 2019

Solidaire des journalistes de *Disclose*, *Le Monde* et *Radio France*.

L'association du Prix Albert Londres exprime sa profonde inquiétude devant la multiplication de convocations judiciaires de journalistes qui n'ont fait que leur travail d'enquête.

Révéler des informations d'intérêt public ne saurait conduire à la mise en œuvre répétée de pareilles procédures. La protection des sources constitue l'un des précieux fondements du journalisme en démocratie.

Le Prix Albert Londres, foncièrement attaché à la liberté d'informer, se déclare solidaire de ses confrères et consœurs de *Disclose*, du *Monde* et de *Radio France*.

Information
Stéphane Joseph : 0682900193